

Ressort: News

Italienische Marine rettet mehr als 1500 Menschen aus dem Mittelmeer

Lampedusa, 05.04.2015, 20:36 Uhr

GDN - Die italienische Marine hat innerhalb von 24 Stunden rund 1.500 Menschen aus dem Mittelmeer gerettet. Drei Boote hätten Notrufe ausgesandt, denen die Marine gefolgt sei.

Die Flüchtlinge wurden auf die Insel Lampedusa und in sizilianische Hafenstädte gebracht. Unter den Flüchtlingen sollen auch 14 Kinder und fünf schwangere Frauen gewesen sein. Die Zahl der Flüchtlinge, die über das Mittelmeer nach Europa gelangen wollen, ist in den ersten beiden Monaten des Jahres im Vergleich zum Vorjahreszeitraum um 43 Prozent gestiegen. Vor allem die instabile Lage in Libyen führt dazu, dass mehr Menschen die gefährliche Überfahrt versuchen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-52543/italienische-marine-rettet-mehr-als-1500-menschen-aus-dem-mittelmeer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619